

ANDALUCÍA

La gerente del Hospital de Poniente se va a Paraguay en plena negociación del recorte

Indignación entre los profesionales de las empresas públicas que se reúnen en Antequera

MIGUEL CABRERA / Almería

La gerente de la empresa pública Hospital de Poniente, María Agapita García Cubillo, se encuentra desde la semana pasada de viaje en Paraguay, donde participa en un proyecto de cooperación de la Escuela Andaluza de Salud Pública, justo en el período crucial para la negociación de los ajustes que ha planteado la Junta de Andalucía con el personal sanitario.

Profesionales de la empresa pública, que además del hospital ejidense gestiona los centros de El Toyo, Baza y Loja, expresaron a este diario su indignación por su ausencia, ya que, como explican, la gerente es su único interlocutor con la Junta para negociar los recortes, puesto que al no estar incluidos en la estructura del Servicio Andaluz de Salud no tienen representación en las mesas convocadas por la Administración.

Este hecho ha sido denunciado por la Lista Independiente de Médicos del Poniente (LIMP) junto al Sindicato Médico, que consideran inadmisibles el viaje de la gerente justo en los momentos más críticos de la negociación.

«Al no pertenecer al SAS, nosotros tenemos que negociar a través de los gerentes», explica un miembro de la LIMP, que puntualiza que mientras los profesionales del SAS están representados en las mesas

sectoriales, los facultativos de las empresas públicas, en teoría, deberían contar con una comisión de seguimiento para sus negociaciones con la Administración, órgano que debería presidir la consejera y en el que también estarían presentes los gerentes de los hospitales y los sindicatos.

Sin embargo, lamentan que desde el nacimiento de las empresas públicas esta comisión no se ha convocado una sola vez, por lo que sus posibilidades de negociación «son prácticamente nulas» y se reducen a los acuerdos con los gerentes de cada centro. Algo que tampoco es posible estos días en los cuatro hospitales a cargo de la gerente del Hospital de Poniente por el viaje de su gerente.

La falta de representación de los facultativos de las empresas públicas andaluzas va a ser debatida hoy miércoles en una reunión en Antequera, en la que estarán presentes profesionales de las cuatro existentes en la comunidad autónoma: Alto Guadalquivir, Bajo Guadalquivir, Costa del Sol y Hospital de Poniente, que tienen a su cargo otros centros sanitarios.

«Vamos a adoptar duras medidas de presión ante lo que consideramos una situación profundamente injusta», dice un portavoz de la LIMP en El Ejido. Entre otras, hoy se planteará la convocatoria de una



Sentada de facultativos en el Hospital de Poniente, ayer. / M. C.

huelga indefinida de médicos de todas las empresas públicas sanitarias andaluzas.

La Delegación provincial de Salud confirmó a EL MUNDO de Andalucía que María Agapita García está trabajando en un proyecto de cooperación con Paraguay impulsado por la Consejería «que estaba planificado desde hace meses».

Respecto a la falta de interlocutores de los profesionales del cen-

tro, la Delegación se ha limitado a informar de que «el Gobierno de la Junta está aún negociando con los sindicatos el plan de ajuste a nivel regional».

La última movilización en el hospital se produjo ayer, cuando los facultativos protagonizaron una sentada por su precaria situación, en contraste con la de los 92 altos cargos del centro y sus elevados sueldos.

La Junta «despilfarra» ocho millones de euros en publicidad

Sevilla

El Sindicato Andaluz de Funcionarios de la Junta (SAFJA) mostró ayer su «indignación» ante el «despilfarro» que suponen los ocho millones de euros que el Gobierno andaluz ha destinado en lo que va de año a ayudas y subvenciones para publicitar sus actividades.

La crítica de Safja se produce, según informó, tras la publicación el pasado lunes en el Boletín Oficial de la Junta (BOJA) de la adjudicación de contratos de publicidad institucional y la concesión de ayudas, subvenciones y convenidos en materia publicitaria, con un gasto de 4.260.497,34 euros.

Algunas de las adjudicaciones de los 8 millones de euros en lo que va de año son gestionadas por empresas públicas o agencias, que hacen de «innecesarios intermediarios o de protagonistas de los objetos de las partidas económicas» porque están destinadas a la divulgación de sus actuaciones, subraya el sindicato.

«Es un acto de absoluto desprecio y unas cantidades que en la mayoría de los casos exceden los 100.000 euros», afirma Safja antes de criticar los «despilfarros millonarios en un periodo de crisis y de recortes», como el anunciado para los funcionarios de la Junta.

Safja calculó que si los más de 8 millones de euros gastados en publicidad institucional, anuncios y resoluciones publicados en el BOJA durante 2012 se hubieran destinado a la creación de puestos de trabajo, la oferta de empleo público habría sido de 550 puestos de auxiliares administrativos.